



EINLADUNG

Treffpunkt Gleichstellung

Erster Frauenstammtisch im Saal Franzoi in Ludesch am

8. Oktober 2021, 19.30 Uhr

Mut zur Gleichstellung – partnerschaftliche Rollenteilung



Foto: VIEW/Jennifer Vass

Gleichberechtigung ist gesellschaftlich relevant und wirkt sich auch auf die Familien aus. Es findet Veränderung statt aber immer noch sehr langsam. Der erste Frauenstammtisch beschäftigt sich mit den tradierten Rollenbildern. Gemeinsam werden neue Modelle diskutiert, abseits der klassischen Rollenteilung.

Frau Verena Florian, Unternehmerin und Netzwerkerin aus Wien, wird uns ins Thema einführen. Frauensprecherinnen des Frauennetzwerks aus der Region Großes Walsertal moderieren den Stammtisch.

“Denn wenn mehr Menschen den Mut hätten, Ungewöhnliches zu tun, gäbe es mehr Gleichberechtigung in dieser Gesellschaft.” (Quelle: Mut zum Rollentausch, 2019, Verena Florian).

Eine Veranstaltung vom Funktionsbereich Frauen und Gleichstellung im Amt der Vorarlberger Landesregierung und dem Frauennetzwerk Region Großes Walsertal.

**HIER BITTE ANMELDEN ZUM STAMMTISCH
FREITAG, 8. OKTOBER 2021**